

Diplome im IFCC der Handelskammer überreicht

309 Laureaten absolvierten Schnellkurse für Handelsermächtigung

Vergangene Woche fand im „Institut de formation“ der Handelskammer die Überreichung der Diplome an die 309 Laureaten, die an den Schnellkursen für eine Handelsermächtigung teilnahmen, statt.

Die Kurse galten hauptsächlich den künftigen Gastwirten, unabhängigen Geschäftsleuten, Reise- und Transportunternehmern sowie den Immobilienhändlern. Die Diplome wurden von Paul Emering, Direktionsbeauftragter des IFCC, sowie Jean Kandel, Mitglied des Direktionskomitees des IFCC, überreicht.

Des Weiteren nahmen Marc Lemaal aus dem Mittelstandsministerium, Jean J. Schintgen, Vizepräsident der Handelskammer und Sekretär der Horesca, Raymond Munhoben, Präsident des „Groupe Boissons“, sowie Vertreter der „Fédération patronale“, als Ehrengäste an dieser Diplomfeier teil.

(B.L.)



Die Diplomüberreichung fand im „Institut de formation“ der Handelskammer statt.

(FOTO: LAURENT BLUM)